
Rapporto  Svimez,
soddisfazione  dal  presidente
della commissione Fondi Ue

“Lo stiamo dicendo da sempre che la visione in politica ha
bisogno di tempo. L’ho detto ieri sera in Aula al Consiglio
regionale”.

È quanto dichiara il consigliere Giuseppe Aieta, presidente
della  Commissione  consiliare  regionale  “Programmazione,
Bilancio e Fondi UE”.

“Non immaginavo che le anticipazioni del Rapporto Svimez ci
confermassero la giustezza della direzione assunta 3 anni fa.
Ci soddisfa? Non ancora, perché abbiamo tante cose messe in
cantiere che sortiranno crescita economica e sviluppo umano. 
Per tale ragione – conclude Giuseppe Aieta – credo che a
seguito di questo risultato sia inevitabile il secondo tempo
di  un’esperienza  lungimirante  per  la  Calabria  guidata  dal
presidente Mario Oliverio”.
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